

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Tema/Muatan :	.kerajaan singasari	Kelas/Semester :	.XI/GENAP
Pembelajaran ke :	kedua	Alokasi Waktu:	480 MENIT

Kompetensi Dasar	3.1. Menganalisis sejarah sebagai ilmu, peristiwa, kisah dan seni. 4.1 menerapkan sejarah sebagai ilmu untuk pedoman hidup dimasa yang akan datang.
Indikator Pencapaian Kompetensi (IPK) :	1. Mendeskripsikan bagaimana pola kehidupan masyarakat singasari baik dibidang sosial, ekonomi, budaya, dan politik. 2. Mendeskripsikan silsilah keturunan keluarga kerajaan singasari. 3. Mendeskripsikan peninggalan peninggalan kerajaan singasari. 4. Mendeskripsikan bagaimana sebab keruntuhan kerajaan singasari.

A. Tujuan Pembelajaran

Siswa mampu memahami bagaimana latar belakang berdirinya kerajaan singasari, hasil hasil peninggalanya, silsilah keturunannya, pola kehidupan masyarakatnya serta bagaimana sebab keruntuhan kerajaan sriwijaya melalui model pembelajaran *kooperatif tipe talking chips* dimana dengan media kartu siswa dapat membuat beberapa kelompok kecil serta memahami pembelajaran materi kerajaan singasari.

B. Langkah-Langkah Pembelajaran

Kegiatan Pembelajaran	Waktu
Kegiatan Pendahuluan <ul style="list-style-type: none"> • Guru memberi salam mengajak peserta didik berdoa bersama sebelum pelajaran dimulai. • Guru mengabsen siswa, dan menanyakan adakah siswa yang tidak hadir pada proses belajar mengajar. • Guru menyampaikan tujuan dan manfaat pembelajaran mengenai kerajaan singasari yang akan disampaikan. • Guru menyampaikan garis besar cakupan materi dan langkah pembelajaran. 	30 MENIT
Kegiatan Inti <ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat dan mengamati materi yang akan diberikan. • Guru memberikan kesempatan untuk mengidentifikasi hal yang belum siswa pahami mengenai materi yang disampaikan. • Peserta didik diberi kesempatan untuk mendiskusikan ulang dan saling bertukar informasi mencari jawaban atas materi yang kurang dipahami. • Guru dan peserta didik membuat kesimpulan mengenai materi yang telah disampaikan. 	80 MENIT
Kegiatan Penutup <ul style="list-style-type: none"> • Guru bersama peserta didik merefleksikan pengalaman belajar. • Guru menyampaikan materi pelajaran pada pertemuan berikutnya dan berdoa. 	10 MENIT

C. Penilaian:

- Sikap
- Pengetahuan
- Keterampilan dan
- kebersihan

*Catatan : penilaian akhir juga dilihat dari UH DAN US.

Lubuk Linggau, 2021

Mengetahui
Kepala MA Negeri 1 (model) LLG

Guru Kelas/Mapel

TASLIM S.pd. M.si.
NIP.

KHOIRUNISYA ANJANI N.S
NIP.